
SÚMULA DA 5ª REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2023 DO CONSELHO DE GESTÃO DO CÂMPUS JOINVILLE DO IFSC

04 de dezembro de 2023, segunda-feira, às 15h30min, sala 220

PAUTA:

1. Informes
2. Relato da viagem do Diretor do Câmpus a Brasília.
3. Orçamento 2024.

PRESENÇAS CONSELHEIROS:

Alexandre Werner Arins, Anael Preman Krelling, Charles Sóstenes Assunção, Cláudio Adão da Rosa, Eduardo Makoto Suzuki, Geraldo

Sales dos Reis, Ivandro Bonetti, Joanara Rozane da Fontoura Winters, Joice Luiz Jeronimo, Karin Fetter, Kristiane de Castro Dias

Duque, Ivanete Urbaneski, Maick da Silveira Viana, Michael Klug, Paulo Sérgio Schneider, Rafael Gomes Faust, Rafael Seiz Paim,

Regeane Slomp, Robson Cristhian Henkel, Rogério Ferreira Fragoso e Simone Aparecida dos Santos Hinsching.

AUSÊNCIAS JUSTIFICADAS: Dayane Clock Luiz, Ely Cabral de Souza Lima, Samuel Ivan Kuhn.

********

O Presidente dá abertura à reunião e apresenta as pautas previstas.

1. Informes

Geraldo Sales dos Reis:
Traz os informes do DEPE, a pedida de Dayane Clock.

- Distribuição dos dias letivos no calendário 2023: relembra que os professores que tem aulas nas segundas e
terças, nos dias 18 e 19/12, cederão o horário para os docentes que ministram aulas nas quintas e sextas, a fim
de completar os dias letivos para estes últimos.

- Conselhos de Classe: ocorrerão nos dias 19, 20 e 21/12; reforça que os docentes dos cursos superiores devem
entregar seus diários até 21/12; e dos cursos técnicos até 22/12, ao meio dia.

Rafael Seiz:
- Substituindo o Coordenador Pedagógico, Raphael Travia.

Traz informes do Sindicato.
- Informa sobre o Congresso do Sindicato: no primeiro dia teve uma mesa redonda que discutiu lgbtfobia dentro

dos espaços de construção política; e também houve mesa redonda de análise de conjuntura. No segundo dia
teve uma mesa com o tema Pesquisa e pós-graduação para além da Inovação. Foi feita manifestação em frente
ao DNIT, pois neste dia houve uma mesa de negociação com o governo, que informou não haver dinheiro;
porém ficou agendada uma conversa para 15/12/223. Está se tentando adequação dos benefícios junto ao
governo, sendo que a proposta é pela equiparação entre os poderes. E, no terceiro dia, foi finalizado o caderno
do sindicato, intitulado Contribuições do Sinasefe na construção de políticas públicas educação profissional e
tecnológica brasileira: 15 anos da Rede Federal de Educação Profissional, Científica e Tecnológica; possui os
seguintes eixos - ensino médio integrado; formação inicial e continuada na EPT; educação de jovens e adultos;
gestão democrática; extensão e consolidação da Rede Federal; políticas de financiamento; educação no
campo e pedagogia da alternância; educação inclusiva e universidades; expansão da rede de ensino nas
instituições do Ministério da Defesa; acesso, permanência e êxito. Após revisado, o caderno será enviado a
todos. O quarto dia foi de discussão do regimento do sindicato. No quinto dia teve uma mesa tratando da
carreira de docentes e TAEs, com representantes da Fasubra e do Andes.
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Ivanete Urbaneski:
Representando a coordenadora de gestão de pessoas, que está em licença para capacitação.

- Avaliação de desempenho: agradece ao empenho de todos, pois o prazo para conclusão é até dia 15/12, e já
estamos com até 86% das avaliações concluídas.

Rogério Ferreira Fragoso:
- As turmas de 2024/1 já estão abertas e os coordenadores podem conferir e verificar se há pendências.

Maick da Silveira Viana:
- CPA: o prazo de preenchimento da Avaliação Institucional está em andamento. Pede o comprometimento de

todos para ter mais docentes respondentes. Solicita que os coordenadores de curso deixem recado no SIGAA
para os alunos responderem a avaliação.

- JIFSC: ocorreu no último final de semana em Itajaí, para os cursos não integrados. 26 alunos participaram, com
o acompanhamento do Rafael Seiz e da Maríndia. Agradeceu a colaboração destes servidores. Os alunos
conquistaram a medalha de prata no futsal feminino.

2. Relato da viagem do Diretor do Câmpus a Brasília.
- Maick informa que inicialmente a proposta desta viagem era participar da 3a. Semana Nacional da Educação

Profissional e Tecnológica. Como o evento foi transferido de última hora, as passagens para Brasília foram
aproveitadas para uma programação de visita a parlamentares do Estado.

- Foram realizadas visitas a nove deputados e uma senadora e, também, reunião na Empresa Brasileira de
Comunicação, reunião com o presidente nacional do SEBRAE, reuniões em ministérios e reuniões em
embaixadas.

- Dentre as visitas aos parlamentares, destacou a entrega de placa de agradecimento a Darci de Matos e o
encontro com Pedro Uczai, que manifestou ter foco na expansão da rede. Já fez audiências públicas para
análise das cidades de implantação de novos câmpus no Estado de Santa Catarina. Ficou claro que os esforços
para expansão serão maiores do que para a consolidação dos câmpus já existentes.

- Reunião na EBC: discussão sobre a rádio no Câmpus Joinville. Participaram da reunião o diretor Maick, o
pró-reitor Valter e o diretor de Criciúma, para se atualizarem de algumas questões. Relembra que o Câmpus
Joinville foi contemplado em edital para ter a concessão de uma rádio, porém ainda há um trâmite a percorrer.
O processo está na Casa Civil e depois ainda precisa passar pela Câmara de Deputados e pelo Senado, para se
obter efetivamente concessão. Resolvida a concessão, ainda haverá um trâmite com a Anatel, para regularizar
a parte técnica. Existe uma política atual para implantação de rádios nos institutos, espera-se que agora os
trâmites corram um pouco mais rápido. Essa rádio poderá integrar a rede brasileira de rádios, o que permite
compartilhar a programação. Destaca que a EBC pode fazer o projeto técnico da rádio. A SETEC está
trabalhando para que a implantação das rádios nos IFs realmente ocorram. Além das questões financeiras,
aponta que uma dificuldade para implantação das rádios é o decreto que impede a contratação de novos
jornalistas, sendo que é obrigatório ter um jornalista para se responsabilizar pela rádio.

- Reunião com SEBRAE Nacional: todos os membros da comitiva participaram. Houve reunião com Décio Lima,
Presidente do SEBRAE Nacional, na qual foi falado sobre a previsão de parceria do SEBRAE com os IFs de Santa
Catarina, assunto que inclusive foi divulgado na mídia local.

3. Orçamento 2024.
- Maick informa que o orçamento de 2024 não irá aumentar em relação a este ano, 2023. A previsão é que seja

o mesmo valor de 2023, podendo variar um pouco para mais ou menos, conforme o número de alunos do
câmpus.

- Discussão atual: todos os câmpus repassam um valor para o IFSC Rede, que é uma caixinha do IFSC que
abastece alguns eventos institucionais. O CODIR recebeu proposta de aumentar a contribuição dos campus de
10% para mais de 12%. Na última reunião do CODIR, os diretores não aprovaram a proposta, decidindo pelo
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limite de 10%, sendo que o PAT do IFSC Rede deveria ser adequado a este percentual. A Reitoria informou não
ser possível manter os 10%, por conta do valor de alguns eventos, concursos, sistemas etc. Se for estabelecido
os 12%, são cerca de cinquenta mil reais que o câmpus Joinville deixará de receber - o que implica na não
realização de algum projeto do PAT do câmpus. Essa discussão ocasionou a suspensão da tramitação dos PATs
dos Câmpus. Com isto, somente saberemos a definição do PAT do câmpus em meados de março/2024.

- Karin ressalta uma fala importante do chefe do departamento de obras sobre o novo contrato de serviços de
engenharias: o contrato prevê que três campus sejam atendidos com serviços simultaneamente, no limite de
cem mil reais. O contrato tem validade de dois anos. O Câmpus Joinville já priorizou algumas coisas urgentes e,
assim que chegar a nossa vez, serão executadas as prioridades. Como o pregão ficou pronto somente em 2023,
a execução ficará para 2024, utilizando recursos de 2024 e não a reserva que havia sido feita em 2023. O
recurso de 2023 foi remanejado para executar outros projetos. No dia 08/12/2023 será finalizada a execução
do câmpus.

- Passarela: Karin informou que o recurso foi garantido no COLETA (sistema da SETEC para atender questões
decorrentes de desastres climáticos e questões legais de acessibilidade, por exemplo) e temos prioridade na
agenda do Departamento de Obras e Engenharia da Reitoria. Espera-se fechar o projeto em 2024, para
execução em 2025.

- Elevadores: há 18 anos tínhamos acompanhamento das empresas de manutenção, que não apontaram
nenhuma irregularidade na estrutura das plataformas elevatórias do câmpus. No entanto, houve alteração na
empresa contratada para esta manutenção e a nova empresa considerou tudo inadequado. Após diversas
análises e entraves, as plataformas do bloco 2 e do bloco 5 foram interditadas. Considerando o valor solicitado
para as adequações, conclui-se que vale mais a pena comprar um elevador no bloco 5 e uma plataforma no
bloco 2. E assim planeja-se fazer. Os atuais ficarão interditados até que se resolva definitivamente.

Ao término da pauta, o Presidente relembra que esta é a última reunião deste ano e questiona se algum conselheiro tem

algo mais a pontuar. Rogério Fragoso comenta que na última terça-feira foi realizado o Fórum de Registros Acadêmicos,

onde soube que a CGU parabenizou o IFSC pelo trabalho de regularização dos sistemas. Regeane informa que esteve no

Encontro de Comunicadores no Câmpus Continente e, em comparação, percebeu que o Câmpus Joinville está muito bem

cuidado; destacou que recebeu elogio pela realização de pesquisa para decidir onde o câmpus iria vincular a propaganda

dos cursos superiores e médios, tendo destinado a totalidade dos recursos para propaganda na Rádio Nativa,

considerando o público alvo.

Sem mais, encerrou-se a reunião às 16:55. Esta súmula foi elaborada por Hélida Leseux e, conforme acordado pelo

Conselho de Gestão em Reunião Ordinária em 19/05/2020, será encaminhada aos conselheiros por e-mail, com prazo de

10 dias para manifestação e, não havendo manifestação, a súmula será considerada aprovada pelo Conselho e seguirá

assinada pelo seu Presidente.

MAICK DA SILVEIRA VIANA
Presidente do Conselho de Gestão em 04/12/2023
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